

| | | |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha 11.12.2014 | Sección El Dinero | Página 4 |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|



ICA ¿una baja injustificada?

Ante la pronunciada caída de las acciones de ICA que preside **Alonso Quintana**, el vicepresidente de Administración y Finanzas, **Victor Bravo**, se reunió con analistas para explicar los factores que contribuyen al ajuste que regresó a los títulos de la constructora a niveles de 2012. La supuesta pérdida de un amparo contra un reclamo fiscal con el SAT de **Aristóteles Núñez**, que desmintió la administración porque la resolución tardaría por lo menos dos años; la mayor participación de constructoras en los contratos licitados por la SCT de **Gerardo Ruiz Esparza**; el impacto del tipo de cambio donde anticipadamente contrató coberturas cambiarias y de tasas por lo que descartó un impacto relevante; y también se habló del rechazo de las autoridades a la transacción con la firma CGL de **Chris Hunt** para venderle 70 por ciento del contrato de operación de dos penales por 116 millones de dólares, que no se concretó por razones de seguridad nacional por tratarse de una empresa extranjera, sin embargo la administración buscará un socio local. En cambio se destacó el récord histórico de backlog -34 mil 134 millones de pesos a septiembre-, los proyectos del sector de energía y la búsqueda de opciones para reducir sus pasivos, que justifican la recomendación de compra que aún mantienen intermediarias nacionales y extranjeras.

¿VALIENTE DECISIÓN?

Contra todos los pronósticos de que las condiciones de volatilidad podrían retrasar el debut bursátil de Rotoplas de **Carlos Rojas** en la BMV, la empresa comenzó a negociarse luego de fijar el precio de salida en el rango bajo (29 pesos), ya que las pretensiones de la compañía y sus colocadores parecían muy altas pese a la destacada presencia en el sector

y la necesidad de "nuevos nombres" en el mercado bursátil nacional. Sin embargo la decisión no fue la más apropiada porque las acciones de Rotoplas padecieron un revés en su cotización en un mercado totalmente a la baja.

CONFIANZA EN MEXICO

Hoy Ernesto M. Hernández, director general de General Motors México, anuncia el plan de inversiones de la compañía automotriz que abarcará hasta 2018, un hecho muy relevante porque avala la confianza de la empresa que preside **Mary Barra** en el país. El evento será encabezado por el presidente Enrique Peña Nieto, y estarán presentes el titular de la SHCP y Economía, Luis Videgaray e Ildefonso Guajardo, respectivamente, y los gobernadores de Guanajuato, Estado de México, San Luis Potosí y Coahuila.

PISANDO FUERTE

Innovación y moda ha sido la estrategia de productores mexicanos de calzado para evitar sucumbir ante las importaciones desmedidas y el escaso apoyo de las autoridades para mantener esta importante fuente de empleo. Y este es el caso de Casa Dione de **Carlos González Lozano** que acaba de cumplir 70 años de vida consolidando su presencia nacional con cerca de 80 puntos propios y de terceros donde se comercializan sus productos, y una estrategia de expansión internacional mediante una creciente presencia en ferias y desfiles principalmente en Europa donde promueve su manufactura artesanal.

robertoah

